

Sangeskünste vorgetragen

„Fest der Stimmen“ mit rund 540 Schülern in Landeck

(aktiefi) Mit großer Beteiligung wurde vergangenen Donnerstag das Bezirksjugendsingen in der Landesmusikschule Landeck ausgetragen.

Erstmals war das Bezirksjugendsingen kein Wettbewerb, sondern ein „Fest der Stimmen“. Insgesamt 21 Chöre mit rund 540 Schülerinnen und Schülern gaben Kostenproben ihrer Sangeskünste. „Sechzehn Schulen aus dem Bezirk Landeck nahmen an der Veranstaltung teil“, informierte Christina Mussack (VS Angedair), die mit Manuela Tiefenbacher-Schauer (VS Angedair), Silvia Dollnig (VS Serfaus) und BSI Ingrid Handle das Organisationsteam bildete. Zehn Volksschulen (Angedair, Serfaus, Tobadill, St. Jakob, Galtür, Ischgl, See, Kappl, Flirsch und Pettneu) und fünf Neue Mittelschulen (Zams-Schönwies, Paznaun, PHS Zams, Prutz-Ried und St. Anton) entschieden sich mitzumachen. Die NMS Paznaun trat mit vier Klassen und dem Schulchor an. Vertreten war aber auch das KORG Zams.

VS Serfaus hervor: Dort heißt es: „Ein musikalischer Vormittag mit viel Abwechslung endete müde, aber auch mit Stolz, wieder in Serfaus. Das viele Proben hat sich sehr gelohnt. Bravo Kinder!“

FÜNF WORKSHOPS. Angeboten wurden auch fünf Workshops. Einer in Trommeln, diesen führte Martin Handle durch. Maik Baumgartner und Sylvia Bangratz zeigten den Jugendlichen verschiedene Volkstänze. Bei Caroline Petter wurden auf spielerische Weise Kindertänze erlernt. Frajo Köhle verstand es, die jungen Sängerinnen und Sänger mit seiner lockeren Art für witzig-spritzige Mitmach-Musik zu begeistern. Abwechslungsreich und ungezwungen gestalteten die beiden Stimmbildnerinnen Simone Zöhler und Sarah Loukota ihren Workshop, bei denen das Kennenlernen der eigenen Stimme im Mittelpunkt stand. Sie studierten mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern auch das Lied „Hoi, hoi, Lumpenschuh“ ein, das am Ende der Veranstaltung gemeinsam gesungen wurde.

URKUNDE. Als Anerkennung erhielt jeder Chor eine Urkunde. Diese wurden von der Paznauner Künstlerin Anja Stark gestaltet. Alle Chöre, die am „Fest der Stimmen“ mitwirkten, sind am Landesjugendsingen Tirol teilnahmeberechtigt. Es wird von 10. bis 19. April 2013 über die Bühne gehen.



Die Musikklasse 3a der VS Angedair unter der Leitung von Christina Mussack
RS-Fotos: Tiefenbacher



Beim Workshop mit Simone Zöhler stand das Kennenlernen der eigenen Stimme im Mittelpunkt.

VIELFÄLTIGES PROGRAMM.

Die Wahl der aufzuführenden Lieder durfte jede Gesangsgruppe selbst treffen. Entsprechend vielfältig war das Programm. Es reichte von Volksmusik bis zu moderner Musik, teilweise sogar mit auflockernder Choreografie, schauspielerischen Einlagen und auch mit Instrumentalbegleitung. Die Darbietungen waren auf einem guten Niveau. Was besonders auffiel, war, mit welcher Freude gesungen wurde und wie gut die einzelnen Gruppen vorbereitet waren. Dass die Mühen nicht umsonst waren, geht aus dem kleinen Rückblick auf der Homepage der

„Sunrise Avenue“ in Samnaun

(dgh) Gäste des 5. Int. Frühlings-Schneefests am 14. April in Samnaun sind „Sunrise Avenue“ (der Eintritt zum Konzert ist mit einem gültigen Schiticket kostenlos). Fußgänger als

auch Schneesportler erreichen Festivalgelände auf der Alp mühelos mit den Bahnen oder die Pisten. Konzertbeginn ist 13 Uhr.

DVB-T Kanal 34

holladriooo

Was ist los im Oberland ... ?

redaktion@otv.at

Tel.: 05412 - 64699

holladriooo

Was ist los im Oberland ...

die aktuellen Veranstaltungstermine vom Arlberg bis Telfs

FÜR VEREINE KOSTENLOS!